
Ata da Assembléia Geral Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente

(CMDCA) de Santos, realizada dia quatro de junho de dois mil e vinte, início nove horas e treze minu-

tos  através de videoconferência  por meio do link: https://join.skype.com/B7LRNcYjw4qf . Participantes:

Verificação da lista de presença acostada a esta ata.  Iniciada a reunião, a senhora Presidente, Suzete Faustina

dos Santos cumprimenta os presentes e coloca em pauta o Item um - Apreciação e deliberação das Atas

das Assembléias anteriores: AGO de 12/05/2020 e AGE de 19/05/2020 - ambas aprovadas.  I  tem dois -  

Apreciação e Deliberação da Minuta sobre registros e revalidação de entidades durante a Pandemia:

Minuta com as devidas alterações, aprovada por unanimidade,  em anexo. Item três -   Apreciação e Delibe  -  

ração da Minuta sobre a suplência dos Conselhos Tutelares: Minuta com as devidas alterações,  aprovada

por unanimidade,  em anexo.  Encaminhamento: Publicação das Minutas de Resoluções Normativas no site

do Portal dos Conselhos com link para consulta pública. I  tem quatro -   Apreciação e Deliberação de Alte  -  

ração da Resolução Normativa 336/2020 - CMDCA: Minuta com as devidas alterações, aprovada por una-

nimidade,  em anexo.  I  tem cinco -     Recomposição da Diretoria Executiva/Eleição 1ª Secretária  : Sra.

Cristina de Almeida Vida Madeira Costa, representante da SECULT, eleita 1ª Secretária. I  tem seis -   Relatos  

da Diretoria Executiva: 1) Resolução sobre os registros e revalidação de entidades durante a Pandemia. 2)

Resolução  sobre a suplência dos Conselhos Tutelares. 3) Alteração da Resolução Normativa 336/2020 -

CMDCA. 4) Encaminhamento a SESEG de possíveis datas para realização de reunião acerca do serviço de

0800. 5) Todos os ofícios tirados como encaminhamento na AGO passada foram expedidos. I  tem sete -   Re  -  

latos dos Representantes dos Conselhos e Comissões: CMPETI: Propostas para o dia 12 de Junho 1)

Página do Facebook da CEVISS/CMPETI. 2) Atividades remotas elaboradas pelos, Serviços de Convivência

e Fortalecimento de Vínculos, doravante SFCV,  Santa Maria, Alemoa, Centro, São José. 3) Realização de

Live com o tema “Trabalho Infantil AINDA é realidade”. 4) Colocação de faixas em pontos estratégicos.

CEVISS: 1) Reiterar o ofício para  a Seção de Vigilância Epidemiológica, doravante SEVIEP, acerca dos

dados sobre violência sexual contra crianças e adolescentes. O mesmo foi solicitado anterior à pandemia e

não obtivemos resposta. 2) Reiterar o oficio para a Superintendência da Polícia Técnico-Cientifica, sobre os

dados de violência sexual contra crianças e adolescentes. 3) Reiterar ofício aos Conselhos Tutelares da Zona

Noroeste e Zona Central os dados das crianças/adolescentes em situação de violência sexual, residentes em

Santos. 4) Reiterar o ofício para a Segurança Pública diante do fechamento do IML de Santos e qual a previ-

são de reabertura do mesmo, visto o impacto significativo para as crianças e adolescentes em situação de vio-

lência sexual? E como está o funcionamento do IML de Praia Grande, diante da pandemia (horários de funci -

onamento, fluxo de atendimento). 5)Reiterar o ofício para a Saúde - Departamento responsável pela UPA,

solicitando o detalhamento do atendimento a crianças e adolescentes em situação de violência sexual diante

da situação de pandemia. Como os casos estão chegando? Se sim, quais os encaminhamentos realizados?

Quais as portas de entrada? Permanecem as mesmas contidas no Fluxo de Atendimento publicado no Diário

Oficial em 31/12/2019. 6) A plenária realizou o encaminhamento da criação de uma Subcomissão que se reu-

niu em 03/06/2020, às 09h, de forma remota, para tratar dos temas: NIA CA - Núcleo Integrado de Articula -

ção de Atendimento a Criança e Adolescentes e Programa de Atenção Integral às Vítimas de Abuso Sexual,

1

1

1

2

3

4

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

5

https://join.skype.com/B7LRNcYjw4qf


doravante PAIVAS. A reunião foi realizada com os seguintes representantes: Saúde, SEDS, CMDCA, Fórum

Municipal,  COJUV,  membros  da CEVISS/CMPETI.  Encaminhamentos  da Subcomissão:  1)  Solicitar  ao

CMDCA a publicização dos dados do Diagnóstico em andamento. 2) Sr. Filipe Resende - SEDS, irá disponi-

bilizar os documentos da TAC e o Plano de Ação enviado ao Ministério Público. 3) Solicitar ao CMCDA a

participação da CEVISS E CMPETI na construção do Diagnóstico. 4) Ter acesso e estudar o plano do Diag-

nóstico e detectar as necessidades desta comissão. 5) Encaminhar as secretarias de Educação, Saúde e Assis-

tência a Lei 245 do ECA reforçando a importância de comunicar ao Conselho tutelar qualquer tipo de viola-

ção de direito que seja detectada pelos profissionais desses serviços ou educadores,  mesmo em se tratando

de suspeitas. A próxima reunião da Subcomissão será dia 08/07/2020, às 9h, de forma remota CTZL: Todas

as demandas requisitadas na AGO de Maio foram encaminhadas. 1) Migração ensino particular para o ensino

público: Matrícula e retirada do material. 2) Acompanhamento dispensado ao EAD de crianças e adolescen-

tes durante a Pandemia. 3) Obrigatoriedade do EAD: demanda já está presente aos plantões dos Conselhos

Tutelares. Encaminhamentos: 1) Oficiar SEDUC e OSCs para remessa dos dados das famílias que não retira-

ram os cartões alimentação aos Conselhos Tutelares. 2) Oficiar ao Ministério Público informando o panora-

ma dos cartões alimentação não retirados.  I  tem oito -   Relatos da Câmaras Setoriais  :  Prejudicado. I  tem  

nove -   Assuntos Gerais  : 1) Suspensão do Prazo de Vigência do Projeto Culturando para retomada das ativi-

dades pós Pandemia: ainda não há resposta quanto a prorrogação. 2) Fórum Municipal da Criança e do Ado-

lescente de Santos: ofício solicitando participação na Comissão Julgadora dos Projetos - em análise. 3) Indig-

nação com o fechamento da  UTI Pediátrica HGA: A Diretoria Técnica do Hospital Guilherme Álvaro, em

resposta ao ofício 40/2020 - CMDCA, esclarece que ante a falta de recursos humanos não houve outra alter-

nativa que não a de interrupção das atividades pelo prazo de 90 (noventa) dias e que na data de 04/03/2020

foi reaberta a UTI Pediátrica antes mesmo do prazo estimado. Sem mais nada a tratar, a senhora Presidente

dá por encerrada a reunião e eu Claudia Diegues Krawczuk, segunda secretária lavro a presente ata que vai

assinada por mim e pela senhora Presidente.

SUZETE FAUSTINA DOS SANTOS  CLAUDIA DIEGUES KRAWCZUK

                              Presidente                                2ª Secretária 
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